

Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon +41 (0)32 627 71 12
medien.mail@kapo.so.ch
www.polizei.so.ch

Medienmitteilung vom 3. Januar 2017

Wöschnau: Haus nach Brand nicht bewohnbar

Nach einem Brand ist eine Liegenschaft in Wöschnau vorerst nicht mehr bewohnbar. Verletzt wurde niemand.

Am Montagabend, 2. Januar 2017, haben Passanten gegen 18.40 Uhr bei einer Liegenschaft an der Hauptstrasse in Wöschnau einen Brand bemerkt und diesen der Alarmzentrale gemeldet. Das Feuer entstand beim Anbau des Gebäudes und griff auf den Dachstock des Hauptgebäudes über. Die aufgebotenen Feuerwehren Aarau und Schönenwerd konnten den Brand unter Kontrolle bringen und schliesslich vollständig löschen. Verletzt wurde niemand. Das Einfamilienhaus ist vorerst nicht bewohnbar. Der Schaden beläuft sich nach ersten Schätzungen auf mehrere 10'000 Franken. Die Brandursache ist noch unklar und wird derzeit von Spezialisten der Kantonspolizei Solothurn untersucht.



Für Rückfragen: Andreas Mock, Leiter Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien.mail@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter www.polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.
🐦 Folgen Sie uns auch auf Twitter unter [@KapoSolothurn](https://twitter.com/KapoSolothurn)